

LA TURBALLE

BELMONT. Quelle place pour les vélos ?



Rien n'est prévu pour les vélos sur le rétrécissement boulevard Belmont

Depuis 2 ans, l'association « Terre et Mer. Pour l'Avenir du Vivant ! » alerte la mairie,

Cap Atlantique et le Département pour que des travaux de sécurisation soient entrepris au niveau du rétrécissement « provisoire » installé sur le boulevard de Belmont à la sortie de La Turballe en direction de Piriac.

L'association demande que ce passage, aménagé pour casser la vitesse des voitures, soit sécurisé pour les cyclistes.

Ce samedi 22 avril, à 10 h, elle va, pour alerter la population, installer elle-même un sas vélo de chaque côté de la voie avec des plots en plastique provisoires.